



Sortie des Sixièmes à Chassenon

publié le 05/04/2019

Jeudi 28 mars, toutes les classes de Sixième et d'ULIS se sont rendues sur les traces des Gallo-Romains à Chassenon. Au programme... visite des Thermes, ateliers "Scriptura" et "Archéologia". Les élèves étaient ravis de sillonner des lieux datant de 2000 ans et d'expérimenter des techniques de fouilles, d'écriture et de calcul en maniant de vrais outils ! Journée inoubliable !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.